



第10回記念寿 きずなの森フェスティバル

7月20日海の日に寿きずなの森フェスティバルが、盛大に開催されました。
このフェスティバルは、平成17年に「イベントを通じて地域の山としての認識と山林保全の大切さを啓発すること」を目的に始まったもので、会を重ねるごとに、内容も充実し、近年では参加者が500人を超える大きな地区を代表する行事として定着してまいりました。
実行委員会の皆様による

世帯数	5,909戸
人口	14,509人
(平成27.9.1現在)	

わられた各関係者に心から感謝します。
また、今後20年、30年続けるために皆様のご協力をお願いいたします。
【館報委員 鈴木 喜朗】



今回10周年の記念として、間伐材を使った鍋敷が参加した皆さんに配られました。このフェスティバル開催に携わった皆さんに心から感謝します。
【館報委員 鈴木 喜朗】

また、フェスティバルを盛り上げるため、寿小学校金管バンド、筑中合唱はじめ、各団体による催し物も行われました。
豚汁の無料配布と併せてそれぞれのブースは大盛況でした。
木工工作、ホットドック、バームクーヘン作りや山遊び遊具、きずなの森トレッキング等が行われ、



寿地区 夏の町会行事特集

青山様

8月3～4日にかけて下瀬黒町会子供達による、青山様が行われました。以前は子供達も多く、神輿3台で町内を回っていましたが、近年の少子化により、神輿1台で2日かけて町内を回るようになりました。
【館報委員 鈴木 喜朗】



下瀬黒町会

夏祭り

白川町会夏祭りが8月14日に白川公民館において、『竹淵祭囃子保存会』の太鼓演奏を合図に盛大に開催されました。
【館報委員 百瀬 肇】



白川町会

納涼祭

8月14日小池公民館にて太鼓演奏・御神楽奉納・盆踊り・屋台・ビンゴゲーム等で楽しめました。
【館報委員 清水 壽雄】



小池町会

盆踊り

8月14日に例年通り盆踊りが行われました。全員に参加賞、頑張った人には特別賞も用意され境内は賑わい盛り上がりしました。
【館報委員 林 浩一郎】



百瀬町会

はりに祭り

8月2日に豊町町会独自のはりに祭りが行われました。お神輿の提案、作成、町内練り歩き、子供たちの喜ぶ姿を見ることができました。
【館報委員 宮田 啓充】



豊町町会

夏の思い出行事特集

『竹淵町会夏祭り』

8月2日竹淵町会の納涼夏祭りは、朝の「走ろう会」から始まります。

◆第一部◆

ラジオ体操で体を慣らし、7時の号砲から、小学生がスタートします。1.2kmと0.8kmの田んぼの周りを2コースを体力に合わせて走りますが、子供たちのこと、あつという間に戻ってきました。記念品をもらって解散。



◆第二部◆
子ども夏祭りは、町会の皆さんの工夫した遊びで楽しみます。ポトル倒し、キックターゲット、ほかに売店等も出て、にぎやかなひと時を過ごします。売店には、竹寿会の皆さんが持ち寄った野菜も格安で販売されていました。何より人気だったのは、カブトムシのプレゼント。役員は「1人1匹だよ。」と声をからしています。



◆第三部◆

ふれあい広場は、竹淵諏訪社の「竹淵祭囃子保存会」(会長 竹淵豊さん)の太鼓の演奏から始まります。諏訪社のお祭りで演奏される「庚申」という曲から、会場全体が盛り上がる「わっしょい」という曲まで、圧巻でした。会長によると、



ダイエツトにも良いとのこと、会員随時募集中です。

太鼓の後は、盆踊りです。松本ほんぼん等を踊り、花火大会も行われ、たのしい一日でした。

【館報委員 上平 貴明】

『上瀬黒町会対抗ソフトボール大会』

上瀬黒町会では、今年も恒例となりました、「常会対抗ソフトボール大会」が、8月2日に開催されました。暑い日差しの中、老若男女が集い、各常会が優勝目指して団結を深め、その後の懇親会では楽しく親睦を深めました。



【館報委員 小林 義一】

公民館事業特集

『上高地撮影会』

6月15日に視聴覚委員会主催「上高地撮影会」を実施しました。一般参加者と委員合計23名の撮影会でした。まずまずの天気でしたが残念ながら穂高連峰の稜線は雲の中



で終日見えませんでした。上高地と言えば大正池、田代池などお定まりのスポットが沢山ある中で、如何に自分らしい写真を撮るか

が鍵でしたが、さてどうだったでしょうか。結果の写真は現在寿公民館2階の大会議室に展示してありますのでご覧下さいと思います。また10月には「秋の乗鞍高原撮影会」を計画しておりますのでご参加下さい。

【視聴覚委員長 洞澤 喬】

『夏休みファミリーふれあいツアーに参加して』

寿地区図書委員会主催の夏休みファミリーふれあいツアーに僕と弟と母とで参加しました。今年で2回目の参加でした。国営アルプスあづみの公園(大町・松川地区)でのサンドアート体験をしました。直径6センチぐらいの輪切りの木に好きな絵を描いて、色を塗ったり、ボンドをのせたところにいろいろな色の砂をのせて完成させるもので、僕は2つの勾玉の絵を描きました。弟たちは母に手伝ってもらい、龍とヘビのものを作りました。午後は自由行動で、弟たちはプールで遊び、僕と母はかき氷を食べました。公園を出発し安曇野大王わさび農場で小休憩をして、わさびソフトを食べました。美味しかったです。移動時間



は長かったけど楽しい一日になりました。

【白姫町会 百瀬 柰馬】

『地域で暮らそう講座 高齢者向け施設ってどんなところ?』

8月28日(金)の午後2時から、寿地区地域づくり協議会高齢者福祉部会・寿公民館主催の地域で暮らそう講座を開催しました。この講座では「高齢者が地域で暮らすために」を



今回は第2回目ということ

で講師として相澤居宅介護支援事業所のケアマネージャー8名を招き、およそ2時間かけて高齢者向け施設の種類や特徴、入所や入居の流れやポイントについてみなさんで学びました。次回は10月28日に認知症についての講座を開催します。興味のある方はお気軽に寿公民館までお電話ください。多くの方のご参加お待ちしております!